

Antrag betreffend Wasserspiel am Neubau

Die Bezirksrättinnen und der Bezirksrat von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.12.2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden aufgefordert, ein Wasserspiel am Platz vor dem Bundesministerium für Justiz zu errichten.

Begründung:

Das Naturelement Wasser spielt neben dem Grünraum eine wichtige ökologische Rolle im Stadtraum und wirkt sich positiv auf das lokale Klima und das Wohlbefinden der Menschen aus. Wasser hat auch eine erhebliche Bedeutung als Gestaltungsmittel. Wasserspiele laden nicht nur Kinder zum Spielen ein, sondern bieten darüber hinaus einen akustischen Puffer gegen den Lärm der Stadt. Zudem sorgen sie für die Befeuchtung der Luft und leisten so einen Beitrag gegen den Hitzeinsel-Effekt der Stadt. Das Wasserspiel in unmittelbarer Nähe zum Weghuberpark würde eine willkommene Abkühlung für Kinder darstellen.

Wien, am 07.12.2020